四日市市立三重北小学校

(学えのしろ

令和6年6月27日発行



学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」

三泗陸上記録会(6年生)

6月4日、三泗陸上記録会に参加してきました。バス・電車を使い、会場である中央緑地運動施設へ向かいました。

これまで、運動会と並行して練習を重ねてきた子どもたち。選手としても、とても頑張りました。

運営の方でも大活躍。走り幅跳びの地ならしのお手伝いなど、全員で参加することができました。



読書週間(6/17から 28)

6月は、読書週間ということで、図書委員会を中心に「読書ビンゴ」に取り組みました。いろいろな種類の本にも親しむことをねらって、ビンゴのマスには「にほんのほん」「あそびのほん」「がいこくのほん」など、お題が示されています。ビンゴ用紙を片手に、たくさんの子どもたちが図書室に向かいます。スタンプを押してくれるのは、もちろん図書委員さん。見事、ビンゴ達成すると…「しおり」がもらえま



す。引き続き、子どもたちの読書活動の充実に努めていきます。

また、その一環として、地域の学習支援員の方々が各学級に「読み聞かせ」活動をしていただいています。いろいろな本と出会い、読書を楽しむきっかけとなるよい機会にしていきたいです。



本を読むことの効果は、調べていくと様々です。動画を見ることの楽しさもありますが、読書の効果もたくさんあり、「集中力がつく」「コミュニケーション力が高まる」などがよく言われるところです。さらに、「悩みや課題を解決するヒントが得らえる」という効果もあるそうです。ぜひ、ご家庭でも読書タイムを1日10分間設けたり、お子さんが読書している姿をほめたりするなど、読書への関心の向上にご協力をお願いします。

体力テストを実施しました

体力テストを実施しました。測定は、きょうだい学年(1・6年生、2・5年生、3・4年生) でペアを組んで行いました。測定をする前に、上の学年の児童が下の学年の児童に「こう やってすると早くできるよ」などと、ワンポイントアドバイスをする素敵な姿がありました。







スクールカウンセラー

毎週ではありませんが年間30回、木曜日にスクールカウンセラーが来校しています。 カウンセラーによる相談は、子ども達だけでなく、保護者の皆様にも利用していただけま す。

「カウンセリング」と聞くと敷居が高く感じてしまいますが、全くそのようなことはありません。子育ての悩み(我が子にどう対応したらいいの?心配な様子がある。)等、気軽にご相談していただいて結構です。

相談を希望される方は、日時の調整を行います。電話で構いませんので、学校までご連絡ください。

事故から身を守るために

最近、交通事故の残念なニュースをよく聞きます。特に、自転車のヘルメット着用の努力義務や左寄り通行といったあたりについては、保護者の皆様からお声かけいただいていることと思います。再度、お子さんと「止まれ」の道路標識を守る・「交差点では左右確認をする」といったことや「身を守ることの大切さ」について日ごろから話し合っていただきますようお願いします。

プールの様子

水泳指導も始まりました。めあては、「できるだけ長く顔をつけられるようになる」「Om泳げるようになる」など、一人ひとり違います。目標達成に向けて取り組んでいます。

